

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat Josef Schmid
Stadtrat Richard Quaas

ANTRAG Nr. 5138
20.02.2014

Städtische Brunnen im Winter

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wie man die städtischen Brunnen im Winter attraktiver verkleiden kann.

Begründung:

Viele Münchner Brunnen werden im Winter mit Holz verkleidet, um sie vor den winterlichen Witterungseinflüssen zu schützen. Dies ist effektiv, aber nicht besonders attraktiv und die Brunnen gehen als stadtbildprägende Kulturgüter und als touristische Attraktion verloren.

Andere Städte entziehen diese Kulturgüter auch im Winter nicht den Blicken der Öffentlichkeit. In Salzburg gibt es beispielsweise eine attraktive Glasverkleidung, siehe beiliegendes Bild.



Bild: privat

Daher wird die Verwaltung gebeten zu prüfen, ob es auch in München möglich ist, Brunnen an exponierten Orten so transparent zu verkleiden. Dabei sollen auch die Kosten im Vergleich zur herkömmlichen Variante dargestellt werden.

Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Richard Quaas, Stadtrat
stv. Fraktionsvorsitzender